

Voleibol. Liga FEV femenina

Universidad de Almería ha iniciado con buen pie la competición nacional

■ ■ El equipo de la Universidad de Almería ha iniciado con buen pie su quinta participación consecutiva en la Liga FEV Femenina de Voleibol, ya que ha cosechado hasta el momento dos victorias, por 3-0 y 3-1, ante Universidad Politécnica de Valencia y Ciutat de Palma, -a este último el pasado fin de semana, que llegó al Moisés Ruiz con la vitola de invicto, tras ganar sus dos encuentros anteriores por 3 sets a 0, pero al que las almerienses superaron doblegar tras realizar un extraordinario encuentro, incluso remontando un adverso 19-23 en el primer set, que acabaron ganando nuestras representantes por 26-24.

Las universitarias almerienses sólo han perdido un partido, y este fue en la cancha del actual líder de la competición, Cajasur de Córdoba, y ello hace abrigar esperanzas al equipo que entrena Alex Batista, que además está viendo como los aficionados sí están respondiendo este año cuando juegan en casa, ya que se cifran en más de doscientas las personas que el pasado sábado presenciaron el partido ante las mallorquinas, en el que entre otras jugadoras se alinearon Cati Poi, me-



■ Sheila D' Amaro. / LA VOZ

dalla de plata en la modalidad de Voley Playa de los Juegos Mediterráneos Almería 2005 y varias veces campeona de España, así como Stinson, Canhete y Souto.

Por parte almeriense destacó la actuación de la brasileña Sheila D' Amaro y de la juvenil Rocío Rivilla, en un equipo en el que también se alinearon, Ana Delgado, Raquel Hermoso, Esther Sánchez, Zuzana Iblerova, Ana Pérez, Susana Tejeira, Lauren Sauer, María del Mar Rivilla, y Almudena Ávila. → A. S.